

## ～6月の生徒会活動の様子をお伝えします②～

前回に引き続き、生徒会活動の様子をお伝えします！



### ★生活委員会★

「少年犯罪防止教室」では、生活委員が中心となって、進行とお礼のことばを述べました。犯罪に巻き込まれないように、自分の身を自分で守ることの大切さを改めて認識しました。



### ★放送委員会★



今年度の「人権の日」の取り組みが本格的にスタートしました。毎月1回、人権に関する作文を読んで、自分や他者を大切にすることについて考えていきます。作文のナレーションを放送委員が担当します。聞き手に伝わることを意識して取り組んでいます。



### ★中央委員会★



中央委員会では、毎年6月「平和を考える会」とタイアップした取り組みを行っています。

今年は中央委員が学級を代表して、「平和を考える会」に参加し、すみれの会のみなさんの朗読を聞きました。学級では、Zoomでの朗読の視聴後、ハトのカードに平和への思いを文字1文字で表し、それぞれが平和への願いを込めました。これらの掲示物は職員室前に飾られています。

### 慰霊の日 平和への願い



☆お願い☆ボランティア委員会では、ペットボトルキャップを回収しています。みなさんの家庭にあるペットボトルを持参し、各学級に置かれているかごに入れてください。ご協力おねがいします。